

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 248

Le 17 octobre 1989

NOMINATION DE 21 NOUVEAUX MEMBRES SYNDICAUX AU
SEIN DES GROUPES DE CONSULTATIONS SECTORIELLES
SUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la nomination de 21 nouveaux représentants syndicaux au sein des treize Groupes de consultations sectorielles sur le commerce extérieur (GCSCE), auxquels participe le secteur privé.

"Les nouveaux représentants syndicaux de chaque GCSCE apporteront une importante contribution aux travaux de leur groupe respectif, qui consistent à fournir au gouvernement des renseignements et des conseils sur les questions commerciales", a déclaré M. Crosbie.

M. Crosbie a fait remarquer que cette annonce fait suite à la nomination de cinq représentants syndicaux au Comité consultatif sur le commerce extérieur (CCCE), le 21 juin 1989.

Les GCSCE et le CCCE s'inscrivent dans un système consultatif sur le commerce qui relève du ministre du Commerce extérieur. Ils ont été créés à la demande du secteur privé, qui souhaitait voir s'établir une structure plus large et mieux définie, susceptible de servir de cadre aux échanges confidentiels de renseignements et de conseils entre le gouvernement et le secteur privé, en ce qui touche les questions de commerce international. Les présidents de chaque GCSCE sont également membres du CCCE.

.../2